



# ふじ美が原

富士見中学校  
平成23年6月10日

いよいよ中体連

富士見中学校生の誇りと気持ちで

全力プレー・礼儀、マナーを!

陸上部、卓球部、男子テニス部の中体連競技が先々週から始まっていますが、記録会や団体戦を含め、全競技が明日から行われます。

昨年度、先輩から受け継いだ後の新人戦。そして、今日まで今年の部活の中心としてチームを引っ張ってきた3年生にとって、中学校での部活の集大成の大会でもあります。

全力でプレーする姿、気持ちの良いマナーの姿は輝いています。富士見中学校の代表として悔いのない試合を望みます。

プレー、プレー、富士見!! ファイト、ファイト、富士見!!

各部長挨拶

私たち女子バレーボール部は、県大会出場を目指し、日々練習しています。とにかく声を出し、一人一人があきらめないプレーで今までがんばってきました。6月11・12日に中体連諏訪大会があります。全員が一つになり、絶対に南信大会出場を決めてきたいと思っています。そして今バレーができていることを当たり前だと思わず、家族や先生方に感謝しながら自分達らしい最高のバレーをしてきたいです。応援よろしくお祈いします。  
女子バレーボール部 部長 名取さん



卓球部では、南信大会出場を目指して、実践的な練習や基礎的な練習などに取り組んできました。大会は、5月28日(土)に個人戦が、2週間後の6月11日(土)には団体戦が行われます。個人、団体戦での南信大会出場を目標として、当日は精一杯の試合をして練習の成果が出せるように頑張ってきたと思います。  
卓球部 部長 遠山君



野球部では、夏は基礎や連携プレーなど、チームの練習を主に、冬は長距離走などの走り込みやバッティングなどの個人の強化を主にやってきました。6月11日・12日には諏訪大会があります。諏訪大会では優勝を目指し、次の南信大会、県大会、北信越大会に行けるように、チーム一丸となって頑張りたいと思います。そして、礼儀や感謝の気持ちを常に持って全力でプレーしたいと思います。  
野球部 部長 樋口君



ぼく達男子ソフトテニス部は、団体戦県大会出場を目指して、毎日練習しています。今までの大会では、ハンパないくらいの声と気合で勝ってきたし、それが男子ソフトテニス部のうりです。なので、最後の大会でも、持ち前の声と気合で勝ってきます。応援よろしくお祈いします。  
男子ソフトテニス部 部長 花原君



女子バスケットボール部では、中体連南信大会出場を目指し、1日1日を大切にしてきました。日々の練習では声を出すことを意識しました。諏訪大会では今までの練習の成果を発揮し、ベスト4に入れるように頑張ってきたと思います。部活動も残りわずかです。最後まで精一杯、バスケットボールを楽しみたいと思います。  
女子バスケットボール部 部長 江口さん



男子バスケットボール部では、走り込みやディフェンスを主な練習としてやってきました。6月11・12日の二日間、諏訪大会があります。男子バスケ部では、次のステージの南信大会での優勝をめざしています。諏訪大会では、今までの練習の成果を十分に発揮して、今自分にできることを精一杯して、やれるところまで頑張ってきたと思います。  
男子バスケットボール部 部長 平出君



陸上部では「感謝の気持ち」を大切に日々練習しています。陸上は個人競技ですが、大会役員の方や家族や先生、仲間やライバルなどたくさんの方が関わり、自分の最高の舞台をつくることができます。5月28日には、伊那陸上競技場で南信大会が行われますが、一人一人がこの「感謝の気持ち」を忘れずに、自己ベストを目指して最高のパフォーマンスをしてきたいと思います。応援よろしくお願ひします。

陸上部 部長 松坂さん



(注) 陸上部の松坂さんには、南信大会前に原稿を書いてもらっています。

サッカー部では、パス、トラップなどの基本的な練習をし、パスでつなくサッカーを目指してきました。6月11日と12日の2日間で諏訪大会が行われます。大会では自分たちのパスサッカーを貫き通し、また先生方や保護者への感謝の気持ちをプレーにあらわし、南信大会へ勝ち上がっていききたいと思ひます。

サッカー部 部長 樋口君



女子ソフトテニス部は、去年の新人戦では南信大会に出場できませんでした。

大会の後から体力作り、基礎練習を積み重ねてきました。まだチームがまとまったとはいえません。ですが、中体連の前には皆の気持ちをそろえ、今年の中体連こそは、団体戦で南信大会出場、個人戦では1つでも上の大会に進めるように、1つ1つのプレーを精一杯やりたいです。

テニスは体力だけでなく、精神力も必要です。自分を甘やかすことなく、苦しい時でも最後の最後まで集中して、この大会で良い結果を残します。応援よろしくおねがひします。

女子ソフトテニス部 部長 五味さん



## 必ず、ヘルメットの着用を

諏訪郡市のある中学校で、自転車による交通事故がありました。ヘルメットを着用していたために、一命を失わずに済んだという例がありました。「自分の身は自分で守る」ために、自転車に乗る時は必ずヘルメットを着用をご家庭でもご確認いただければと思ひます。「命」を大切に。大原則としたいですね。

富士見町立富士見中学校

諏訪郡富士見町富士見4654番地

TEL 0266-62-2009

FAX 0266-62-7409